

des années 1920 et 1930, les écoles américaines qui ont capté sur pellicule la croissance d'un jeune pays et la vague de renouveau urbain qui a envahi l'Europe au début des années 1900.

L'exposition « Photographie et architecture : 1839-1939 » survole l'histoire de la photographie et de l'architecture en se centrant sur trois points. Elle décrit les origines et l'évolution de la photographie à l'échelle internationale. Elle illustre la grande influence des découvertes technologiques sur la vision esthétique et plastique du photographe. Et elle n'accepte que les meilleures parmi les œuvres réalisées par les plus grands photographes au monde.

On sculpte le sucre d'érable

Cet été, à Saint-Jean-Port-Joli, dans le cadre du Concours international de sculpture, un nouveau matériau a été proposé aux artistes : le sucre d'érable.

À partir d'un bloc de quinze centimètres de largeur et de hauteur, sur trente centimètres de longueur, les artistes disposaient de cinq heures pour dégager leur sujet de la matière. Le succès a été tel que l'on pense répéter l'expérience à l'occasion d'Expo-Québec et du Salon de l'agriculture et de l'alimentation à Montréal.

C'était une première expérience pour les sculpteurs de Saint-Jean-Port-Joli. Mais ce n'était pas la première fois que le sucre d'érable servait de prétexte à sculpter.

En effet, en février 1975, à l'occasion de la tenue du grand Salon culinaire de Montréal, des blocs de sucre avaient été travaillés au ciseau. Ce n'étaient pas des sculpteurs, mais des pâtisseries qui les avaient maniés.

Nouvelles brèves

La compagnie Info-Expo, éditrice du mensuel « Informatique Québec », a lancé à la mi-octobre une nouvelle revue destinée exclusivement aux passionnés de la micro-informatique. Baptisé *Micro-Mag*, le nouveau magazine devrait atteindre une circulation mensuelle de 50 000 exemplaires. Le lecteur-cible est l'utilisateur actuel du micro-ordinateur et l'acheteur éventuel. Info-Expo organise également le Salon international de la bureautique et de l'informatique au Palais des congrès de Montréal.

Un ingénieur de la petite municipalité de La Pocatière (située à 125 km à l'est de Québec), M. Jean Saint-Hilaire, vient de concevoir un métier à tisser informatisé. Cette découverte permet au tisserand de réaliser

Une Canadienne très économique



Cette voiture canadienne sur trois roues, conçue à Vancouver, en Colombie-Britannique, peut consommer quatre litres aux 100 km, rouler à 120 km à l'heure en toute sécurité sur les autoroutes, loger deux adultes et deux petits enfants. Nommée Rascal, cette voiture sera mise en production l'an prochain et devrait se vendre moins de 5 000 \$.

sur cette machine des rideaux, le recouvrement de meubles, la fabrication d'un tapis ou le tissage d'un vêtement. De plus, sa nouvelle technique d'enfilage permet une économie de temps évaluée à 80 %.

Le mois de juillet a permis d'inscrire un nouveau record de tous les temps pour la production de papier journal au Canada en atteignant un total de 825 000 tonnes. Il s'agit d'une augmentation de 5,8 % par rapport à juin 1984 et de 18 % par rapport à juillet 1983.

Quelque 600 spécialistes en oto-rhino-laryngologie, représentant les trois Amériques, se sont réunis en congrès à Québec du 10 au 15 septembre. Les discussions ont porté sur la recherche et la chirurgie, notamment l'implant cochléaire, les problèmes de l'oreille moyenne et la chirurgie maxillo-faciale. Le congrès s'est déroulé simultanément en français, en anglais et en espagnol.

La Chembiomed, une société pharmaceutique appartenant à l'université de l'Alberta et au gouvernement de la province, vient de signer un contrat de deux millions de dollars, étalé sur quatre ans, en vue de commercialiser aux États-Unis les réactifs mis au point par la société pour identifier les groupes sanguins.

Québec-Aviation exploite un nouveau vol entre Gatineau et Montréal ainsi qu'un quatrième vol direct sur Québec. Cette nouvelle liaison avec la métropole compte deux envolées quotidiennes au départ de

Gatineau. Un avion Navajo de sept places, effectuant le trajet en 40 minutes, assure aussi les retours. Par ailleurs, Québec-Aviation a ajouté un quatrième vol quotidien à sa liaison directe avec Québec.

Cent travailleurs sociaux originaires de pays en voie de développement effectuent présentement un stage de formation de six semaines dans vingt institutions canadiennes grâce à une subvention de 250 000 \$ de l'Agence canadienne de développement international (ACDI). Ces stages, organisés par le Conseil international de l'action sociale/Canada, visent à donner à ces professionnels l'occasion de parfaire leurs connaissances dans des domaines tels que le développement social, l'hygiène et la réhabilitation des handicapés.

Hebdo Canada est publié par la Direction générale des affaires culturelles et de l'information, ministère des Affaires extérieures, Ottawa K1A 0G2.

Il est permis de reproduire les articles de cette publication, de préférence en indiquant la source. La provenance des photos, si elle n'est pas précisée, vous sera communiquée si vous vous adressez à la rédactrice en chef, Annie Taillefer.

This publication is also available in English under the title Canada Weekly.

Algunos números de esta publicación aparecen también en español bajo el título Noticiero de Canadá.

Alguns artigos desta publicação são também editados em português sob o título Notícias do Canadá.

Canada

ISSN 0384-2304